



Estrella Noroñil para 'changarros' de comida: ¿Qué es y por qué causa tanto revuelo en redes sociales?

Gerardo Fernández Noroña, próximo integrante del Senado de la República, ha lanzado su propio proyecto al estilo de la estrella MICHELIN. Se trata de la 'Estrella Noroñil', misma con la que pretende calificar establecimientos de alimentos en los 32 estados del país.



El senador electo explicó que esta idea surgió luego que un medio de comunicación hizo un reportaje sobre los lugares que frecuenta para comer; lo que le causó diversas críticas a favor y en contra y ahora en su canal de youtube explicó que se trata de solo recomendaciones.

Fernández Noroña dijo: "Conozco lugares muy buenos, ahora sí que son lugares de orgasmo. Pienso dar una estrella a taquerías, pastelerías, panaderías, restaurantes, sitios en el mercado; de todo".

Ayer Fernández Noroña, quien será senador de la República en la siguiente legislatura, entregó una nueva 'Estrella Noroñil' al restaurante Custodia, en Puebla.

Así lo dio a conocer durante su colaboración En Voz Alta para el espacio informativo de José Cárdenas en Radio Fórmula, donde detalló que en este lugar se encuentra la mejor comida y atención.

"De primerísima. No solo es la comida, sino la atención. Esplendida. El personal super profesional. Me eche una cremita de calabaza no hombre de orgasmo. Estaba buenísima y un pulpo a las brasas discutido", expresó.

<https://qr.cd.org/66rV>